El Sol de Illéxico



## PAN exige al Senado investigar contratos irregulares de Ricardo Monreal



Legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) pidieron investigar los presuntos contratos irregulares de Ricardo Monreal durante su periodo como presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado de la República, que denunció Adán Augusto López, actual líder morenista en la Cámara Alta, en tribuna al conocer del recorte que le asestaron los diputados.

Previo al arranque del Consejo Nacional del PAN, el primero encabezado por el nuevo líder Jorge Romero, la senadora López Rabadán dijo que si hay acusaciones por actos de corrupción, es deber del Órgano Interno de Control del Senado investigar y sancionar, pues dijo que no son acusaciones vertidas desde la oposición sino de morenistas que conocen el tema.

"Si hay malversación de recursos, si hay contratos indebidos, si alguien se enriqueció de manera ilícita se debe saber, no importa de qué partido político sea, ya la gente está cansada de los políticos corruptos, de los políticos que llegan a engrosar sus carteras. Es necesario que haya una explicación, para eso está el Órgano Interno de Control, para eso están las investigaciones internas del Congreso y externas, así es que yo espero que haya eficiencia y eficacia en la investigación".

Anuncia Jorge Romero que PAN adelantará dos años su selección de candidatos para 2027 El dirigente nacional del PAN anunció que en enero comenzarán la elaboración de su plan estratégico para recuperar los territorios que perdieron.

PERIÓDICO

El Sol de Illéxico

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

15-12-24

**LEGISLATIVO** 



"No estamos hablando de los dichos ni siquiera de la oposición, fíjense nada más, estamos escuchando los dichos de los propios señores de Morena y del régimen, así es que tiene que haber una explicación puntual y seria", dijo.

El senador Marko Cortés también solicitó una investigación y una sanción si es que realmente hubo irregularidades en los contratos por 60 millones de pesos para el resguardo de archivos del Senado y por 90 millones de pesos para la renovación de elevadores.

"Esta es una acusación muy grave y por lo tanto el propio Adán Augusto debe aportar los elementos que sostengan su señalamiento y Ricardo Monreal tiene que defenderse respecto de los mismos, por eso he dicho: una muy puntual explicación, que nos lleve a una aclaración y a una sanción, a quien sea responsable de esto o bien una disculpa", indicó.

La coordinadora de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna Ayala, criticó que los coordinadores morenistas se peleen por un recorte al Senado y no por los recortes que hubo a los rubros de salud o seguridad.

"Les preocupa más que les recorten dinero a los senadores a que les recorten dinero a seguridad en un país donde todos los días hay episodios de homicidios, de extorsiones, de secuestros. Y es clarísimo, ellos argumentan que lo que se les reduce a la Secretaría de Salud va directo a IMSS-Bienestar, pero en realidad en términos globales hay un 11 por ciento menos en términos generales para el sector salud y esto por supuesto que implica que cada vez sean menos niños, que cuenten con el esquema completo de vacunas, era un tema que ya habíamos superado", sostuvo.

El choque entre los líderes morenistas en ambas cámaras ha provocado que incluso la presidenta Claudia Sheinbaum les pida actuar con la cabeza fría. La mandataria también pidió que si hay acusaciones por presunta corrupción se presenten las denuncias correspondientes.

https://oem.com.mx/elsoldemexico/mexico/pan-exige-al-senado-investigar-contratos-irregulares-de-ricardo-monreal-20196589